
Protokoll 

Mitgliederversammlung des Schulvereins der Realschule Süd am 01.07.2019 

Anwesende: Thomas Schindzielorz, Susanna Hentschel, Carmen Matzen, Hanka Schwedt, 
Hans Behrens, Sven Reinhardt, Ricardo Jesus, Denis Kodra, Reinhard Meier 

TOP 1 - Begrüßung und Eröffnung, Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Thomas Schindzielorz eröffnet die Sitzung um 19:33 und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 
Die Teilnahme der beiden Jugendlichen wirft die Frage auf, ob diese selbst Mitglied werden 
können. Ricardo Jesus tritt in Vertretung seiner Eltern auf. 

TOP 2 - Festlegung und Genehmigung der Tagesordnung 
Die Tagesordnung wird, wie in der Einladung vorgesehen, genehmigt 

TOP 3 - Arbeitsbericht des Vorstands 
Reinhard Meier stellt den Jahresbericht 2018 vor. Zurzeit hat der Verein 71 Mitglieder, 
wovon 10 Lehrkräfte bzw. ehemalige Lehrkräfte sind. Dies sind 17 Mitglieder weniger als 
2018. 

Ricardo fragt, ob der hintere Fußballplatz sicherer gemacht werden kann, dies ist jedoch 
nicht möglich, da die Zuständigkeit bei der Stadt liegt. 

TOP 4 - Kassenbericht des Schatzmeisters 
Der vom Kassenwart vorgestellte Jahresbericht weist Einnahmen in Höhe von 1.191,69 EUR 
und Ausgaben von 1.262,51 EUR aus, somit 70,82 EUR Verlust. 

Die Entlastung des Vorstands wird mit 6 Ja-Stimmen und 2 Enthaltungen bestätigt. 

TOP 5 - Wahlen 
Reinhard Meier wird für die Wahl des Kassenwarts vorgeschlagen und einstimmig für zwei 
Jahre in seinem Amt bestätigt. 

Hans Behrens stellt sich erneut zur Wahl eines Kassenprüfers und wird mit 7 Ja-Stimmen und 
einer Enthaltung wiedergewählt. 

TOP 6 - Vorschläge und Ideen 
Ricardo wünscht sich die Aufstellung einer Fussball-Schulmannschaft, worüber er bereits mit 
Herrn Görlitz gesprochen hat. Die Mannschaft könnte sich durch Wahl eines WPKs bilden. 
Die Schulleitung und der SV würden dies begrüßen und sind gerne bereit sich an den Kosten 
für Turniere (z.B. Pokale, Trikots, Getränke, Fahrtkosten, etc.) zu beteiligen. 

Frau Schwedt bittet im Zuge der Digitalisierung der Schulen um Unterstützung des SV für 

- einen Klassensatz iPads mit Koffer für ca. 10.000 EUR oder 
- ein Whiteboard für 3.000 – 3.500 EUR 

Der Vorstand des SV wird beauftragt die Schule im Rahmen der Digitalisierung Finanzmittel 
in Höhe von bis zu 10.000 EUR zur Verfügung zu stellen. Der Antrag wird einstimmig 
angenommen. 



Die Schule unterstützt jede Klasse bei der Verschönerung der Klassenräume mit 100 EUR, 
insbesondere bei einem Raumwechsel. Der SV möchte in Zukunft den zur Verfügung 
stehenden Betrag um ebenfalls 100 EUR aufstocken. Die Schulleitung wird die betreffenden 
Klassen und deren Ausgaben gesammelt an den SV weitergeben. Für das neue Schuljahr 
beläuft sich die Anzahl auf 24 Klassen. 

Das Thema Religionskoffer steht noch einmal zur Diskussion. Frau Schwedt weist darauf hin, 
dass dieser über den Fach Etat angeschafft werden kann und bittet darum in Zukunft 
Anträge mit Kosten von mehr als 500 EUR durch eine Fachkonferenz abstimmen zu lassen, 
um ein größeres Meinungsbild einzuholen. 

TOP 7 - Verschiedenes  
Zum Abschluss wird über die Zukunft des SV diskutiert. Trotz großer Anstrengungen gibt es 
kaum neue Mitglieder und kein Interesse an der Mitarbeit im SV. Susanna erhofft sich durch 
die Ansprache der Schüler neue Mitglieder zu werben. Frau Schwedt wird die Situation an 
die Lehrer weitergeben. 

 

Die Vorsitzende schließt die Sitzung um 20:30 Uhr 

 

 

Carmen Matzen, Protokollführerin 


